
 

一 般 質 問 通 告 表 
 

平成３０年第３回姶良市議会定例会（９月４日） 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．湯川 逸郎 １．有害鳥獣被害対

策について 

 

 

 

 

 

２．自治会活動と校

区コミュニティ協

議会活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．資源物等の収集

体制について 

平成２８年３月２４日付けで、姶良市

議会産業建設常任委員会から姶良市行政

に有害鳥獣被害に関する政策提言を行っ

た経緯がある。 

その後の対策はどのように対応してい

るか。 

 

現在、自治会活動はそれぞれ充実した

運営がなされていると思う。 

校区コミュニティ協議会の活動及び計

画立案等は、行事等が重複している状況

である。 

各自治会の会長だけでなく、せめて、

自治会の役員は参画するべきであると思

うが、行政としてどのような指導がなさ

れているのか。 

また、拠点となる施設は全て整ってい

るのか。 

あわせて、自治会長・コミニュティ協

議会の報酬等について詳細に示せ。 

 

市内の空き地等を活用した資源物等の

集荷ボックスが多く見受けられるが、こ

のことを行政としてどのように捉えてい

るか。 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

２．和田 里志 １．入札制度のあり

方と契約手続きに

ついて 

 

 

 

 

第２次行政改革大綱実施計画で財政運

営の健全化を謳い、改革する項目の中に

入札制度の見直しや発注の平準化を掲げ

ている。 

現状の課題や問題点として、公共工事

等の入札・契約手続きに関する市民の信

頼と透明性を確保するため、情報公開を

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．通勤・通学路の

安全対策について 

はじめとした適正化を図るとともに適切

な入札・契約方式の採用に努めなければ

ならないとした。 

 そこで以下の事項について問う。 

（１）入札予定価格の事前公表と事後公

表の扱いがあるが、その内容と根拠に

ついて 

（２）契約手続きに関して議会の議決を

要する内容とその根拠について 

（３）予定価格が事後公表になっている

入札案件（直近５０件程度）の平均入

札率及びその入札率が８５パーセント

以上の整数になった案件と件数につい

て 

（４）予定価格が事前公表された案件の

平均入札率について 

（５）再度入札及び入札不調の件数とそ

の案件について 

（６）予定価格と最低制限価格の積算根

拠及び設定は、適宜見直しされている

か。 

（７）入札後の契約でその金額が大幅に

（１割以上）変更された案件と金額につ 

 いて 

（８）一般競争入札及び総合評価方式の

導入検討と今後について 

 

交通事故のない「県内一くらしやすい

まち」を目指して第２次姶良市交通安全

計画が策定されてきたが、諸施策はどの

ように推進・展開してきたか。 

特に子供と高齢者の安全確保、通学路

を含む生活道路及び幹線道路における安

全確保についての対策を問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

３．田口 幸一 １．市道の修繕につ

いて 

（１）市道において舗装等が傷み、穴が

あいた箇所が多く見受けられる。楠

市 長 

 



 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．姶良市の食料自

給率について 

 

 

 

 

 

３．水道事業につい

て 

元・重富小学校下線の鹿児島銀行重富

支店付近は特に危険である。修繕計画

はあるか。 

（２）道路補修等の財源はどの程度確保

しているか。 

（３）三拾町の農道も傷んだ箇所が多く

見受けられるが、整備計画はあるか。

農道の場合は、財源はどうなるのか。 

 

（１）本市の食料自給率を示せ。 

（２）田や畑が開発により宅地やその他

に変わっていくが、このような実態を

どう捉えるか。 

（３）農業委員会への農地転用の申請の

状況はどうなっているか。 

 

（１）公共下水道の計画は、現在どのよ

うに検討しているか。財源はどうなる

のか。 

（２）汲み取り、単独処理浄化槽、合併

処理浄化槽の比率はどうなっている

か。汲み取りや単独処理浄化槽から合

併処理浄化槽への転換の状況を示せ。 

（３）農業集落排水事業は、今後さらに

進めていくのか。現状の課題等は何か。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

農業委員会

会 長 

 

 

 

 

市 長 

 


